

Verzögerungen bei der Umstellung des Einzelspielbetriebs

Der Bayerische Tischtennis-Verband stand vor Beginn des Jahres 2010 einer vollumfänglichen und äußerst komplexen Neugestaltung seiner Verwaltung und der Organisation des Spielbetriebs über online-Medien gegenüber. Während die Umstellung der Verwaltungs-EDV und der Homepage Anfang des Jahres sowie die Inbetriebnahme von click-TT als Online-Portal des Mannschaftsspielbetriebs zur Spielzeit 2010/2011 inhaltlich und terminlich planmäßig verlaufen sind, ist die Nutzung der Elemente für den Einzelsport (Turniermodul, Rangliste) zum jetzigen Zeitpunkt leider immer noch nicht möglich. Wir müssen eingestehen, dass es trotz intensiver Bemühungen aller Beteiligten nicht gelungen ist, die Features rechtzeitig und insbesondere vollständig/fehlerfrei bis zum heutigen gesetzten Termin präsentieren zu können. Die Gründe hierfür liegen in der Technik (Übernahme/Initialisierung sämtlicher in der Vergangenheit erfasster Ergebnisse/Spieler) und der Komplexität der neu einzuführenden und letztlich bundesweit zum Einsatz kommenden Programmkomponenten untereinander, die seitens der Verantwortlichen unterschätzt wurden.



Für diese Fehleinschätzung und die in der Folge daraus resultierenden Unannehmlichkeiten und Mehraufwände im Einzelspielbetrieb der letzten und kommenden Wochen bitten wir um Entschuldigung.

Status Quo

Was bedeutet dies für die aktuelle Situation?

Mangels vorliegender Bayerischer TTRL und darauf basierender, neu gestalteter Leistungsklassen greifen alle in der nächsten Zeit stattfindenden Einzelsportveranstaltungen auf die bisherigen, im Januar 2010 "eingefrorenen" Einstufungen zurück. Dies gilt insbesondere für die kommenden Einzel-Meisterschaften auf Kreisebene.

Einstufungslisten sind in der Geschäftsstelle anzufordern; sie liegen auch beim jeweiligen Bezirkssportwart vor.

Nur Spieler, die wegen einer Erstspielberechtigung oder eines Wechsels nicht auf den vorliegenden Listen enthalten sind, müssen von den Bezirken gemäß altem Muster nachträglich eingestuft werden. Die Kontrolle der Spielberechtigungen kann von Personen mit dem click-TT-Zugangsrecht "Meisterschaft" mittels des Downloads "Spielberechtigungen" in nuLigaAdmin durchgeführt werden.

Nichtsdestotrotz wäre es unglaublich hilfreich für den Start der kommenden Bayerischen Rangliste, wenn sämtliche Ergebnisse - möglichst auf der Basis der Satzergebnisse - aufbewahrt und sobald möglich nachgetragen werden. Das dafür nötige Procedere wird bei Vorliegen der Rangliste bzw. bei nächster Gelegenheit ausführlich erläutert werden.

Ausblick

Wie geht es weiter?

Sobald die oben geschilderten Schwierigkeit behoben sind (und hierzu wird um Verständnis gebeten, dass die Nennung eines exakten Termins unterbleibt), wird der Vorstand Sport die Neugestaltung der Leistungsklassen im BTTV für die dann folgenden Veranstaltungen des Spieljahres 2010/2011 vornehmen und bekannt geben.

Die in dieser Spielzeit bereits erzielten Ergebnisse aus dem Einzelsport werden möglichst schnell und möglichst vollständig nachgetragen, damit zur Erstveröffentlichung und zu jedem Zeitpunkt nach Veröffentlichung die Rangliste aktuell ist.

Die danach anstehenden Turniere werden im System (nach-)erfasst, damit eine Veröffentlichung im Kalender und eine Online-Anmeldung über myTT möglich ist.

Zum jetzigen Zeitpunkt hat die Verzögerung für den Mannschaftssport keinerlei Auswirkungen. Die Rückrunden-Mannschaftsmeldung basiert auf der TTRL vom 01.12.2010, die mit jetzigem Kenntnisstand dann auf jedem Fall vorliegen wird.

Details zu diesen Anwendungen können verständlicherweise auch erst bei Vorliegen der Programme genannt werden, weshalb auch hierzu um noch etwas Geduld gebeten werden muss.

Allen Beteiligten im BTTV ist bewusst, dass die jetzige Situation unbefriedigend ist. Dennoch bitten wir um Nachsicht und werben für die Mithilfe aller im Einzelsport tätigen Personen, damit nach Behebung der jetzigen Schwierigkeiten alle gemeinsam an einer erfolgreichen Einführung mitwirken, auch wenn diese anfänglich mit einem erhöhten Aufwand verbunden ist.

Vielen Dank vorab für das Verständnis!